

## **Intégration économique : Envahis par des importations bon marché?**

### **QUESTION**

L'ALEA n'aura-t-il pas pour conséquence d'inonder le Canada d'importations bon marché? Nous pouvons toujours composer avec la concurrence des États-Unis, mais comment pouvons-nous concurrencer les pays du Tiers monde sur le plan des salaires et des coûts de production?

### **RÉPONSE SUGGÉRÉE**

- Les négociations de l'ALEA doivent normalement se dérouler sur une période de sept ans environ; il n'y a donc pour l'instant aucun risque d'accroissement des importations en provenance des pays de l'ALEA.
- Notre expérience avec le Mexique (par le biais de l'ALENA) et le Chili (par le biais de l'accord de libre-échange bilatéral) nous montre qu'il n'y a pas de raison de s'attendre à une « invasion » d'importations bon marché. En revanche, nous croyons qu'il y aura un accroissement des échanges bilatéraux entre le Canada et les autres pays de l'ALEA, ce qui créera de l'emploi et favorisera davantage la croissance économique au pays.